
平成 22年 第 3回定例会 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 22年 

9月 22日 

廣井 洋司 
 
水防対策について ・二階堂駅前周辺の水害問題と、今後

の対策と方向性 
 
・二階堂小学校（三の坪）水利問題と
経過報告並びに今後の対策 

平成 22年 

9月 22日 

荻原 文明 ① 職員採用方法について 

② 住宅リフォーム助成制度等に
ついて 

③ 交通計画について 

① すべての職種を原則的に公募する
ことについて 

② 地域住民が住宅のリフォームを行
った場合にその経緯費の一部を自
治体が助成することにより、住宅の
改善を容易にするとともに、中小零
細事業者の進行をも図るもので経
済効果も高い。耐震改修、高齢者住
宅対策、介護保険、環境対応、林業
育成、若年者定住。小規模修繕工事
希望者登録制度の実施。 

③ 通行券保障に基づく総合的交通計
画の作成について 

平成 22年 

9月 22日 
平井  守 

防災対策関係について 

教育力の向上策について 

環境問題の今後について 

1-1地震発生時にとる行動の変化につ

いて 

1-2防災士の育成について 

1-3家具等の転倒防止器具の助成制度

について 

2-1児童生徒の体力向上策について 

2-2読書力向上策について 

3-1環境基本条例の制定に向けて 

3-2環境都市宣言に向けて 

3-3バイオマスタウン構想の実現化に

向けて 

平成 22年 

9月 22日 
加藤嘉久次 

① 農業問題について 

② 原材料の支給について 

① 耕作放棄地について 

② Ｕ字溝の現品支給制度について 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 



 

 

平成 22年 

9月 22日 

寺井 正則 １、 高齢者所在不明の問題に

ついて 

２、 社会基盤（公共施設等）

の老朽化への備えについて 

３、 ゲリラ豪雨災害の対策に

ついて 

 
1-①本市における高齢者所在確認業務 
の実態は。 

1-②「高齢者所在不明問題」の原因は何 
か。 

1-③所在確認の為の立ち入り調査の権 
限、民生委員の職務、健康保険や 
介護保険の利用履歴を所在確認に 
利用すること、生命の確認はプラ 
イバシーより尊重されるか否かに 
ついて市長の所見は。 

1-④100歳未満の高齢者の所在確認、75 
歳以上の確認作業に取り組む考え

は。 
2-①本市の公共施設の耐用年数が経過 

した割合は。 
2-②公共施設の維持・更新などにかかる 
費用とその対策は。 

2-③公共施設へのアセットマネジメン 
ト（資産管理）の考え方は。 

2-④「固定資産台帳」を整備し、「公共 
施設白書」を作成し対応策を考え 
るべきと考えるがどうか。 

3-①ハザードマップ等が作成されてい 
るが、それらはゲリラ豪雨などを 
想定したものになっているか。 

3-②本市における「深層崩壊」の発生の 
危険がある場所や規模などの調査 
がなされているか。 

3-③河川行政、治水整備は「50 ミリ基
準」で行われているが、見直す考えは。 

平成 22年 

9月 22日 

三橋 保長 ① 市長のマニフェストについて 

② 障害者への支援について 

③ 介護施設について 

① 市長選挙から約 1 年が経過しよう
としているが、市民への 7つの約束
の進捗状況は。 

② 天理市の障害者の就労の取り組み
状況は。 

③ 小規模な介護施設内の設備のより
充実を。 

平成 22年 

9月 22日 
山本 治夫 ・グリテクの土地活用 

・独居老人の対応 

・社会復帰促進センターについて 

・市民が求める福祉の提供について 


